

JOURNALIST

Prosesi Wisuda Purnabhakti Pengayoman di Rutan Kelas IIB Batusangkar, Peringatan Hari Pengayoman ke-79

Linda Sari - SUMBAR.JOURNALIST.CO.ID

Aug 13, 2024 - 12:10



Prosesi Wisuda Purnabhakti Pengayoman di Rutan Kelas IIB Batusangkar, Peringatan Hari Pengayoman ke-79

Batusangkar - Rutan Kelas IIB Batusangkar melaksanakan prosesi Wisuda Purnabhakti Pengayoman pada Selasa, (13/8/24) pagi. Dipimpin oleh PIh

Sekretaris Jenderal Kemenkumham Mien Usihen, kegiatan terpusat dilaksanakan pada Graha Pengayoman Kemenkumham RI dan diikuti oleh seluruh Kantor Wilayah dan Unit Pelaksana Teknis dibawah lingkungan Kementerian Hukum dan HAM secara virtual.

“Terdapat 1(satu) orang Purnabakti Rutan Batusangkar Bapak Agusmandri yang telah selesai mengabdikan terhitung 1 September 2023 yang mengikuti Wisuda Purnabakti Pengayoman hari ini”, ungkap Elfiandi Kepala Rutan Batusangkar. “Tentunya ucapan terima kasih kami sampaikan kepada Bapak Agusmandri atas pengabdianya selama ini di Rutan Batusangkar dan terima kasih telah bersedia hadir kesini memenuhi undangan kami walaupun sudah hampir satu tahun sudah pensiun”, sambung Ka.Rutan Elfiandi.

Plh Sekjen Kemenkumham Mien Usihen mengatakan terdapat 1124 Purnabakti Pengayoman yang tersebar di Unit Utama, Kantor Wilayah dan Unit Pelaksana Teknis, “Wisuda ini dilaksanakan bagi Purnabakti Pengayoman Periode 1 September 2023 – 1 Agustus 2024 sejumlah 1.224 orang yang mana terbagi dengan mengikuti secara langsung dan secara virtual di Kantor Wilayah dan UPT masing – masing”, ujarnya.

“Pelaksanaan Wisuda ini adalah Arahan dari Bapak Menteri Hukum dan HAM, sebagai wujud apresiasi kita terhadap pengabdian para senior kita yang dan agenda rutin yang kita kemas dalam rangka Hari Pengayoman Ke-79” tambah Min Usihen.

Tak Lupa beliau juga menyampaikan ucapan dari Menteri Hukum dan HAM, “Saya mewakili Bapak Menteri dan atas nama seluruh jajaran Kemenkumham, perkenalkan saya Plh Sekretaris Jenderal menyampaikan Penghormatan dan Ucapan Terima Kasih Kepada Bapak/Ibu Atas Segenap Pengabdian, Prestasi Kinerja, dan juga Dharma Baktinya selama ini hingga memasuki masa Purnabakti” ungkapnya. (syuja/Linda)